



MEDIO AMBIENTE

El huerto siglo XXI cumple dos años



24-05-2013 - - MDO - Fotografías: FRAVM

El huerto Siglo XXI cumple dos años y hace un llamamiento a los vecinos de Moratalaz para que se unan al proyecto. Es, junto a Esta es una Plaza, el único situado en terrenos municipales con permiso expreso.

Habas, puerros, lechugas de todo tipo, lombarda, eneldo, hierbabuena, cilantro, perejil o albahaca crecen estos días en calle Ramón Areces (Moratalaz), en un huerto

comunitario en Madrid un tanto especial. Todo empezó en 2011 cuando un grupo de padres del Colegio Siglo XXI de Moratalaz empezó a pergeñar la idea de construir un huerto escolar. El grupo se puso en contacto con la asociación vecinal Avance de Moratalaz y, juntos, se pusieron manos a la obra.

Está dividido en dos partes. Una instalada en el patio del colegio y la otra es un huerto abierto a la participación de todas las vecinas y vecinos interesados, no solo en sembrar hortalizas, sino en construir un espacio de encuentro con el vecindario y en dignificar una parcela municipal que había estado abandonada durante años llegando a convertirse en "aliviadero" de canes y en aparcamiento de coches.

El Ayuntamiento de Madrid cedió durante cinco años este espacio a la asociación de vecinos, algo poco habitual. Solo hay otro caso similar entre **los más de 30 huertos comunitarios** que hay en Madrid, el solar de **Esta es una plaza**.

"Cuanto más seamos, más digno de sus vecinos será este huerto", asegura Mercedes de San Ildefonso, presidenta de la asociación de vecinos Avance de Moratalaz, que anima a todos a participar en el huerto, que suele estar abierto de 10 a 14 horas y de 17.00 a 19.00 horas.

Más información

- **Madrid, de las huertas a los huertos urbanos**